



L'ATHLÉTISME

JOURNAL D'INFORMATIONS ATHLÉTIQUES PUBLIANT LES INFORMATIONS OFFICIELLES DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ATHLÉTISME

RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE LE 7 AVRIL 1925

LA MARCHÉ ATHLÉTIQUE

FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ATHLÉTISME (Comité National de Marche) 10, rue du Faubourg-Poissonnière - 75480 PARIS Cédex 10

Fêtes de la Pentecôte 1980

Départ de Strasbourg

STRASBOURG-PARIS - 510 km

Epreuve organisée par « L'EQUIPE », « LE PARISIEN LIBRE » et le « COMITE NATIONAL DE MARCHÉ »

Sous les règlements de la Fédération Française d'Athlétisme

est patronnée par :

AKILEINE

Le bien-être des pieds

LE CREDIT MUTUEL D'ALSACE

de Lorraine-Franche-Comté

MIKO

le maillot jaune

ADIDAS

la marque aux trois bandes

Claude SAURIAT (A.S.P. Police)



**champion de France
1979
des 100 kilomètres
en 9 h 39' 9"**

Très bien organisé par le Lagny Sport Municipal après de nombreuses difficultés. Cette 11^e édition du championnat de France des 100 km, a remporté un grand succès populaire tout le long de la grande boucle de 65 km dans la région Seine-et-Marnaise. Partout aux fenêtres apparaissaient de jolis visages qui réveillés par les flonflons de la caravane publicitaire, encourageaient par leurs applaudissements les marcheurs qui, 10 heures durant, allaient arpenter l'asphalte. Ce nouveau champion de France, Claude Sauriat, à 42 ans n'a pas fini de nous réserver de bonnes surprises. Souvenez-vous du Grand Prix de l'Armistice en 1979, son échappée jusqu'aux portes de la Capitale, du Tour de Seine-et-Marne, du championnat de Paris et bien d'autres.

Photo - P. BUFKENS

On attendait surtout le Dyonisien Moulinet qui, d'ailleurs, prit un départ en trombe, pour mener la course avec deux minutes d'avance au 10^e kilomètre, mais Sauriat, indifférent à cette échappée, menait sagement son affaire et attendait patiemment que l'épreuve se décanie. D'ailleurs, Moulinet n'allait pas tarder à avoir de la compagnie en la personne du Vitryat Petit, qui le rejoignait au 20^e kilomètre, et le lâchait à la faveur de la côte de Mareuil. Ce dernier traversait Meaux avec trois minutes d'avance sur le futur vainqueur Sauriat, qui commençait à s'intéresser sérieusement à l'affaire.

(Suite page 2)

La Coupe Mondiale Lugano enlevée par le Mexique

Si l'épreuve des 50 km de Lugano a donné lieu à un spectacle digne de l'intérêt mondial porté à la coupe du monde de marche, il n'en a pas été de même de celle des 20 km, qui bénéficia d'un arbitrage diplomatique. Les Mexicains Bautista et Bermudez, vainqueurs individuels, et leur équipe par nation ont dominé avec leurs coéquipiers Gonzalez trop présomptueux, Vera trop entreprenant, Canto et Gomez moins aguerris mais efficaces.

L'U.R.S.S., avec une équipe mitigée d'anciens et de nouveaux, a étonné mais pas convaincu pour le style.

La R.D.A. plafonne un peu, mais les jeunes ont pris une belle part dans le résultat des deux épreuves.

Les autres équipes sont à leur place, même l'Italie, qui devrait compter un nombre de points plus important car la disqualification de Damilano, qui aurait été normale dans un contexte d'arbitrage intrinsèque, a amputé de 40 points leur total général. Beaucoup d'autres que Damilano auraient dû rentrer au vestiaire. L'épreuve des 50 km fut indiscutablement mieux arbitrée, et dans l'ensemble le style fut correct quand on considère la moyenne générale.

(Suite page 4)

Strasbourg-Paris 1980

L'attention des organisateurs de Circuits de Sélection à Strasbourg - Paris 1980 est attirée sur la nécessité pour l'année en cours d'inscrire obligatoirement avant le 31 décembre leur épreuve auprès du Comité National de Marche de la F.F.A. Cette date sera impérative pour l'inscription.

Les dates d'organisations possibles sont toutes les fins de semaine à partir du 29-30 mars jusqu'au 17-18 mai. Les candidats organisateurs devront indiquer leur date préférée mais en prévoyant une date de repli, car nous essaierons d'établir un calendrier plus rationnel.

Nous rappelons que cette année, les marcheurs candidats à la sélection devront accomplir deux fois 190 km en 24 heures. Sauf pour les étrangers non frontaliers qui n'auront qu'une seule épreuve à accomplir.

Le Comité d'Organisation de Strasbourg - Paris